

EL SUP SOLICITA A MARLASKA MÁS MEDIOS MATERIALES Y HUMANOS PARA HACER FRENTE A LA VIOLENCIA DE GÉNERO

08/07/2024

El Sindicato Unificado de Policía ha remitido una carta al ministro del Interior en la que le expone las situaciones que atraviesan las unidades especializadas de la Policía Nacional en la lucha contra la Violencia de Género

En el día de hoy el SUP he remitido una carta el titular de Interior en la que tras el fatídico sábado 29 de junio, que fue calificado como “un día negro” por la violencia machista y terrible para la sociedad española en general” por la ministra de Igualdad, Ana Redondo, tras conocer los tres casos de violencia de género que dejaron el triste récord de cuatro mujeres y dos niños de 8 y 3 años asesinados en menos de 24 horas en nuestro país.

Por si fuera poco, el pasado fin de semana, se han sumado dos nuevas víctimas a la macabra estadística, que han llevado al Sindicato Unificado de Policía a recordarles a Marlaska la situación por la que atraviesan los cerca de 1.800 hombre y mujeres que trabajan en las UFAM día a día para atajar este tipo de crímenes.

La cifra de efectivos lleva desde 2008 sin revisarse y actualizarse, lo que genera situaciones en las que el número de agentes que deben hacerse caso de todos los casos que llegan a la Unidad de Atención a la Familia y Mujer de algunas comisarías, son únicamente dos.

Esta carencia de medios humanos, acaba eliminando periodos de descanso, vacaciones, fin de semana y alterando por completo los horarios de atención a las víctimas que exceden con creces los de su jornada laboral.

Por otro lado, en muchas dependencias policiales las tareas de las UFAM deben ser atendidas también por las ODAC, que a la carga de trabajo, responsabilidad y funciones ajenas a las propias, no ven con posterioridad reconocida su trayectoria en la atención a estos casos a la hora de recalar en las mencionadas Unidades de Atención a la Familia y Mujer.



De igual manera se le recuerda al ministro en la misiva que muchos de los policías que prestan servicio en las UFAM carecen del curso específico, o reciben con años de retraso la formación necesaria para ocupar esos puestos.

Policías que en ocasiones se ven obligados a llevar más de un centenar de casos a la vez por falta de personal, supliendo con su dedicación la falta de previsión y de medios, tan necesarios para combatir la Violencia de Género, y poder evitar que las víctimas puedan sufrir aún más daño.

Además de la carta remitida al ministro, desde el SUP se ha trasladado en reiteradas ocasiones el problema de estas unidades ante la Dirección General de la Policía, en el marco de la negociación que se está llevando a cabo para la implementación de la Jornada Laboral, se ha solicitado a la DGP una partida presupuestaria para cubrir las necesidades de las UFAM, con la que poder retribuir la especial disponibilidad y dedicación de estos funcionarios durante las 24 horas del día y los 7 días de la semana.

Las UFAM son la primera línea en la lucha contra la Violencia de Género, y la falta de inversión en ellas compromete el éxito de las iniciativas que existan o puedan existir para erradicar esta lacra.

